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Anfrage der SPD-Fraktion für die Gemeindevertretersitzung am 02.11.2022 
- Accadis – Bürgschaftserklärung 

 

In der Sitzung am 06.07.2022 wurde beschlossen, dass alle Vertragsbestandteile zum Abschluss 
einer Bürgschaftserklärung auszuarbeiten seien. 
 
Hierzu folgende Fragen: 

1. Wie ist der Stand der Ausarbeitung? 
2. Warum muss es eine Bürgschaft auf erste Anforderung sein? 
3. Wie schätzt die Rechtsberatung der Gemeinde das Risiko einer Bürgschaft auf erste 

Anforderung, unter Berücksichtigung, dass Bürgschaften auf erste Anforderung seitens des 
BGH als AGB-widrig erkannt wurden, ein? 

4. Wie erfolgt eine Zahlung sofern der Schuldner nicht zahlt und der Gläubiger die Bürgschaft 
zieht? 

5. Wie ist die Gemeinde mit ihren Forderungen gegenüber dem Schuldner gesichert? 
6. Wie sollen die ordnungsgemäße Ausführung der Bauleistungen sowie die dazu gehörigen 

Zahlungen an die ausführenden Unternehmen geprüft werden? 
7. Fallen Aval-Gebühren für die Bürgschaft an? Wie hoch sind diese? 
8. Ist die vorgesehene Abschreibung auf 50 Jahre steuerrechtlich einwandfrei? 
9. Sind in der Bürgschaftssumme auch Kosten für Möblierung, Ausstattung, Kunst am Bau etc. 

enthalten? 
 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 

Für die Fraktion der SPD 
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